

令和7年・自然館だより

今年の稽古も本日をもって無事に終了することが出来ました。これも偏に、会員の皆様ならびに少年部保護者の皆様のご理解とご協力の賜と、心より厚く御礼申し上げます。

ここで改めて一年を振り返りますと、本当に様々な出来事がありました。

今年はまず、本部道場鏡開き式において、私の七段昇段、ならびに小林大蔵さんの五段昇段というたいへん有難い出来事から始まりました。3月には会員の皆様に温かい昇段祝賀会を催して頂いたことは、一生の思い出となり、そのお心遣いに深く感謝しております。

5月には、岡本式段の計らいにより、毎年米軍横田基地で開催されている日米祭において、警視庁とのコラボレーション演武を披露させて頂きました。古谷五段と鈴木一級の息の合った迫力ある武器の演武は会場を大いに魅了しました。さらにその翌週に行われた全日本演武大会では、延壽寺参段が埼玉県の指導者演武に推薦され、合気道ならではの滑らかな動きと力強さを併せ持つ、堂々とした見事な演武を披露してくれました。

県連行事では、7月に3年連続となりましたが、狭山市立武道館にて本部道場長をお迎えし、合同講習会を開催致しました。また11月には埼玉県立武道館において、地域社会指導者研修会が行われ、私が地元講師を務めさせて頂きました。これらの行事が盛況裡に終えられましたのも、偏に会員の皆様の絶大なるご協力があったからこそと改めて感謝申し上げます。

また、今年も少年部の活躍が目立ちました。3月に行われた県連少年錬成大会では、演武錬成において敢闘賞（2位）を受賞しました。5大会連続の優秀賞には及びませんでしたが、気迫あふれる見応えのある演武を披露してくれました。さらに10月には、第4回水富祭にて演武を披露し、会場を大いに沸かせてくれました。

その他にも8月には佐渡島、11月には芋煮フェスティバル、12月には和光道場にお招き頂き、演武を披露させて頂きました。和光道場では、一般演武大会において、高校生として初めて私の受けを取ってくれた黒澤二級が、ダイナミックで鮮やかな受け身を披露し、会場からひときわ大きな拍手と多くの称賛を頂いたことがとても印象に残っております。今後の更なる成長が今からとても楽しみです。

一方で、今年は私が県連の理事長の業務のために道場を不在にすることが多くなり、皆様にはご不便・ご迷惑をおかけしましたことを、心よりお詫び申し上げます。今後も引き続き皆様にご協力をお願いする場面があるかと存じますが、何卒ご理解ご協力を賜りますよう宜しくお願ひ申し上げます。

来年も皆様とともに、楽しく稽古に汗を流しながら、合気の道を歩んで参りたいと存じます。

どうか皆様にはくれぐれもお身体大切にされ、良き新年をお迎え下さい。

令和7年12月21日 館長 吾妻正義

大宇宙 合氣の道は諸人の 光となりて 世をば闇かん

（開祖道歌）

令和7年昇段・昇級者発表！

| | |
|-------|------------------|
| 【五 段】 | 小林 大蔵 |
| 【一 級】 | 鈴木 勝 鈴木まどか 川島 優 |
| 【二 級】 | 黒澤 修翔 |
| 【三 級】 | 磯貝 光信 白川 旅庵 |
| 【五 級】 | 黒澤 未来 覆平 悠 中村 太一 |
| 【六 級】 | 石川 啓人 駒井 慶治 |
| 【準七級】 | 池田 温翔 |
| 【八 級】 | 加我 弘近 里村小夏 |
| 【準十級】 | 金城 勇志 |

少年部精勤賞発表！

今年も100日以上稽古した会員を表彰します。

稽古納めで表彰状を授与しました。

1. 黒澤未来 2. 駒井慶治 3. 黒澤修翔 3. 里村小夏 5. 石川啓人

～お知らせ～

◆稽古始め 令和8年1月9日（金）

狭山市立武道館での稽古は、1月15日（木）から再開します。

◆新年会 令和8年1月18日（日）

会場未定

◆本部道場鏡開式 令和8年1月11日（日）

希望者

※参加希望者は1月7日までにご連絡下さい。

◆お休み 令和8年1月11日（日）

本部道場鏡開き式参加のため